

Nacht der offenen Kirchen

Großereignisse in Bogenhausener Pfarreien

Bogenhausen/Ismaning • Zum ersten Mal laden neun Kirchen im Münchner Nordosten zu einer »Nacht der offenen Kirchen« am Freitag, den 25. Juni, zwischen 18.30 bis 23 Uhr. Dabei wollen sich die Kirchen nicht nur jenen vorstellen, die im Pfarrverband wohnen, sondern gerade auch all jenen, die an den kunstgeschichtlichen Gegebenheiten der verschiedenen Bauten und ihren Kunstwerken Interesse haben und Einzelheiten dazu erklärt haben möchten. Deshalb sind gerade diese Angebote zeitlich so versetzt, dass man in verschiedenen Kirchen dabei sein kann. Für Mitfahrgelegenheit wird gesorgt. Darüber hinaus gibt es sehr unterschiedliche Akzente, etwa mit der sog. »Thomas-Messe« in St. Johann von Capristran, die gerade Fernstehende einmal zum »Hinschauen« einladen möchte. Unterschiedliche künstlerische Darstellungen biblischer Szenen werden erklärt. Der »Kreativ-Workshop« als Angebot für Kinder und Jugendliche in St. Rita wird sicher viel Interesse finden. Die einzelnen Angebote in kurzer Übersicht: in St. Johann von Capristran, Gotthelfstrasse, ist um 18.30 Uhr eine Kirchenführung, um 20 Uhr, die Thomasmesse und um 22 Uhr, Meditation.

St. Klara, Friedrich-Eckart-Strasse, startet um 18.30 Uhr mit Entrada-Orgelspiel, 19.30 Uhr, Kirche und ihre Lebensräume stellen sich vor. 20 Uhr, öffnet die Cafeteria, 20.30 Uhr, Chormusik; 21 Uhr, Quiz über die Kirchen; 22 Uhr, Bibelstellen von verschiedenen Künstlern verschieden gesehen und um 22.50 geht es um Musik und Texte zum Nachdenken über Gott.

St. Rita, Daphnestrasse, bietet um 18.30 Uhr, einen »Feuer und Flamme« Gottesdienst, 19.30 Uhr, Johanni-Biergarten mit Johannifeuer und Eine-Welt-Laden; 20 Uhr, Kreativ-Shop für Kinder und Jugendliche; 20.30 Uhr, Christl.Yogameditation; 21 Uhr, Kirchenführung; 21.50 Uhr; »Johannes d. Täufer - in Wort und Musik« und um 22.30 Uhr ist eine kurze Lichtfeier.

Auch Ismaning ist mit vor der Partie. In der katholischen Kirche am Kirchplatz 1 singt etwa der Männergesangsverein um 20.15 Uhr im Innenhof. Um 23 Uhr erklingen Texte, Licht und Musik im Innenhof.

Im evangelischen Gemeindehaus, Dr.-Schmitt-Strasse, finden unter anderem um 20 und 21 Uhr eine Lesung mit Orgelmusik statt.

In St. Emmeram, Putzigerstrasse ist um 20.10 Uhr eine Orgelführung mit Konzert. In St. Lorenz, Muspillistrasse, singt um 20 Uhr ein Gospelchor, 20.45 ist der Film über die Muspillistrasse zu sehen. Um 22.15 Uhr steht ein Gang über den Oberföhringer Friedhof auf dem Programm.

Die ungarisch-katholische Mission, Oberföhringer Strasse 40, veranstaltet um 19.30 Uhr eine Besichtigung der Mission, um 20 Uhr ist der Film »Kreuz und Krone« über 1000 Jahre Bayern und Ungarn zu sehen (der zweite Teil um 21.30 Uhr), um 20.45 Uhr gibt es eine ungarische Gulaschsuppe im Freien. Um 22.30 Uhr (wie bereits 19.45 Uhr) erklingen Taizé- und ungarische Lieder.